



CAMBORIU - BRASIL

Itinerario del viaje.



AGENCIA GACELATUR - Matias Lazarte 414 - Minas. Cel. 099 937949

Itinerario:

DÍA 01 - MINAS - CAMBORIÚ

Saldremos en la tarde desde Minas en bus semi-cama, categoría internacional. Al correr del viaje, merienda a bordo y luego de los trámites aduaneros, cena a bordo con bebidas y postre.

DÍA 02 - CAMBORIÚ

Desayuno a bordo para llegar en horas del mediodía al **alojamiento seleccionado**. Luego del almuerzo, Por último, merienda en el hotel y cena.

DÍA 03 - CAMBORIÚ - FLORIANÓPOLIS

Desayuno en el hotel y, en horas de la mañana, partiremos hacia la Isla da Magia, Florianópolis, para disfrutar del Aqua Show Park. Almorzaremos dentro del mismo parque y seguiremos disfrutando. En la tarde Tour de playas y regresaremos al Balneario Camboriú para la cena.

DÍA 04 - CAMBORIU - Beto 1

Luego del desayuno, partiremos con equipajes para Uruguay. Cenaremos en el parador Tague, ubicado en la ciudad de Gualeguaychú, Entre Ríos. Luego de los trámites aduaneros, continuaremos viaje; llegando a Minas en horas de la madrugada.

DÍA 05 - CAMBORIÚ - BETO 2

Desayuno en el hotel y en horas de la mañana, partida hacia el parque Beto Carrero para disfrutar del primer día en el mismo a plena diversión con almuerzo incluido dentro del parque y, posteriormente, regresaremos al hotel. Por la noche, cena.

DÍA 06 - BARCO PIRATA - Unipraia

Luego del desayuno, partiremos a disfrutar de la diversión sobre el Barco Pirata navegando las aguas del balneario.

DÍA 07 - CAMBORIÚ - MINAS

Luego del desayuno, partiremos con equipajes para Uruguay. Cenaremos en el parador Cristal.

DÍA 08 - MINAS

Luego de los trámites aduaneros, continuaremos viaje. Llegando a la ciudad de Minas en horas de la mañana y fin de nuestros servicios.

Servicios incluidos:

- 5 noches de alojamiento con desayuno.
- Servicio a bordo: Meriendas y desayunos, cena de ida.
- Almuerzo de regreso en Parador de Ruta.
- Cena de regreso en Parador de Ruta Cristal.
- Ticket de ingreso al Beto Carrero, Aqua Show Park, Barco Pirata, Telesferico con un juego incluido dentro del Parque Unipraias.
-
- Seguro de Asistencia Médica.

PRECIO ~~ufs~~

¿QUIÉNES SOMOS?

Gacelatur es una empresa de turismo, con más de 20 años de trayectoria acompañando a nuestros pasajeros en nuevas e irrepetibles aventuras.

Nuestros pilares que nos caracterizan e identifican se basan en la seguridad, la cortesía, el cumplimiento, la calidad y el compromiso en lo que hacemos. Sostenemos que el contacto directo con nuestros pasajeros desde el primer momento nos permitirá satisfacer sus necesidades y requerimientos.

Gacelatur #Estudiantil es un proyecto en el que fusionamos la diversión, el conocimiento y las ganas de aprender, todo en una sola salida educativa. Para poder lograrlo, contamos con coordinadores y guías que harán de su experiencia con nosotros un momento inolvidable.





Complejo Aerosilla: Luego de hacer un City Tour por Villa Carlos Paz en un hermoso y pintoresco recorrido entre las sierras, culminamos el día en este complejo. El mismo cuenta con un agradable recorrido de mas de 600 mts. y una vista increíble de Carlos Paz.

Complejo Turistico Cocoguana: Es un lugar para pasar un lindo día con los chicos. Muy confortable. El complejo cuenta con piletas, metegol humano y canchas de fútbol. La idea es que pasen un día en un complejo con todo lo que necesitan para pasarla super bien y divertirse. La entrada incluye King Park, que es un parque aéreo en Villa Carlos Paz, con 60 juegos en total. Hay tirolesa, doble tirolesa y mega tirolesa, caída libre y pasarela, entre otros. Incluye asado a tenedor libre con variedad de ensaladas.



Peko's Multiparque: el parque cuenta con diez hectáreas con juegos y jardines para recorrer y disfrutar, según sea el interés: educativo, recreativo, entretenimiento, o todo por igual. En sus distintos espacios se recrean escenarios de épocas pasadas, presentes y futuras para que niños, jóvenes y adultos pueden jugar a vivir su propia experiencia. Cuenta con muchas atracciones, entre ellas se encuentran: **Tonel** que lleva a los chicos a recorrer el parque con gran altura y velocidad, **Autitos Chocadores**, **Cubo Mágico**, **Montaña Rusa**, **Spinner** con vueltas, giros en momentos con la cabeza para abajo y los pies apuntando al cielo, **Cinema 5D**, **Serpentario**, **Piramide**, **Mundo Abejas**, **Acuario** y el **Bioparque**